



## Partenariat de distribution entre la CERA et AMDG



Le siège de la CERA, à Lyon (SDH/LPI)

**La Caisse d'Épargne Rhône-Alpes a annoncé avoir signé un partenariat de distribution avec AMDG, une société de gestion agréée par l'AMF.**

La banque privée de la Caisse d'Épargne Rhône Alpes, Hyperia Finance, a initié une collaboration avec AMDG pour faire profiter à ses clients d'une expertise spécifique en immobilier professionnel.

Hyperia Finance accompagne plus de 700 familles (dirigeants ou familles fortunées) en s'appuyant sur une équipe d'experts afin de délivrer un conseil global et des solutions adaptées sur mesure. Elle gère 1 milliard d'euros d'encours de collecte et 320 millions d'euros de crédits. Ce partenariat va lui permettre de poursuivre l'enrichissement de sa gamme de produits et services en architecture totalement ouverte.

AMDG : un volume d'investissement d'environ 250 millions d'euros par an  
AMDG pour sa part spécialisée dans la gestion de fonds immobiliers innovants, notamment des Fonds dédiés à des opérations d'achat-revente avec création de valeur, de type marchand de biens.

Aujourd'hui, son influence « est grandissante dans l'investissement immobilier à Lyon ainsi que dans les principales métropoles françaises, avec un volume d'investissement en immeubles résidentiels et tertiaires d'environ 250 millions d'euros par an », note la CERA et AMDG dans leur communiqué commun.

« En 2020, AMDG innove encore, avec le lancement du Fonds AMDG EMPLOI, de type marchand de biens, destiné aux chefs d'entreprise relevant du dispositif fiscal 'Apport-Cession' », concluent-ils.